



---

**Protokoll der Vorstandssitzung am 17.11.2013**

[http://wiki.piratenpartei.de/MV:Kreisverband\\_Vorpommern-Greifswald/Vorstand](http://wiki.piratenpartei.de/MV:Kreisverband_Vorpommern-Greifswald/Vorstand)

17.11.2013

**Teilnehmer:**

Mathias Archut  
Christine Schade  
Alexander Rodatos

**Beginn: 20:37 Uhr**

**Pad-Link:** <https://hgw.piratenpad.de/KV-Vorstand-2013-11-17>

**Ende: 20:58**

**Tagesordnung**

1. Audio-Aufzeichnung der Mumble-Sitzung
2. Beschlussfähigkeit
3. Kreismitgliederversammlung
4. Dokumentation
5. Usedomer Piratenwebseite
6. Beamer
7. SAGE
8. Sonstiges
9. Nächster Termin

**1 Audioaufzeichnung**

- Der Mitschnitt beginnt um 20:39 Uhr
- Ende der Aufzeichnung um 20:58 Uhr

**2 Beschlussfähigkeit feststellen**

- gegeben

**3 Kreismitgliederversammlung**

- Termin 23.11.2013, 9-18 Uhr, Kunstwerkstätten, Anklamer Straße 15/16, 17489 HGW
- Mitfahrgelegenheitspad: <https://hgw.piratenpad.de/716>
- Vorbereitungspad: <https://hgw.piratenpad.de/456>
- Antragsbuch: <https://hgw.piratenpad.de/363>
- Wikiseite: <http://wiki.piratenpartei.de/Greifswald/KMV2013.2>
- Raumnutzungsvertrag mit den Kunstwerkstätten wurde am 30.10.2013 geschlossen.
  - Die 100,00 € wurden überwiesen.
- Alex kann nicht mit 100% Sicherheit anwesend sein
- Akkreditierung muss eventuell jemanden anderes vollziehen -> Jörg fragen, ob er einspringt

#### 4 Dokumentation

- es sind eine Menge, aber noch nicht alle Beschlüsse dokumentiert
- besonders wichtig sind alle finanzwirksamen Beschlüsse
- falls es Probleme gibt, kann Martin über die Buchungen Auskunft geben, welche Beschlüsse möglicherweise fehlen in der Dokumentation
- Beschlüsse müssen noch ins Wiki hochgeladen werden
- Mathias benötigt dafür die entsprechenden Dateien im PDF-Format
- Bzgl. der Protokolle sind wir auf dem aktuellen Stand der Dinge, wir müssten lediglich noch die letzten zwei oder drei ausdrucken und unterschreiben und im Vorstandsordner abheften
- Christine schickt alle Beschlüsse bis Dienstag an Mathias

#### 5 Usedomer Piratenwebseite

- "<http://www.piraten-usedom.de>"
- Beschluss siehe Helpdesk
- Alex wollte Arne kontaktieren
- Arne ist dran - kam jedoch noch nicht dazu

#### 6 Beamer

- es gibt für den neuen Beamer seit Sonntag eine Liquid-Feedback-Initiative
- <https://lqpp.de/smv/v/issue/show/64.html>
- Der Beamer wurde am Freitag bestellt - 399,00€

#### 7 SAGE

- Wir wollten den Landesschatzmeister bitten, unsere SAGE-Buchungen durchzuführen
- Gibt es Antwort vom Landesschatzmeister? Der Alte Landesschatzmeister wollte es nicht machen.
- Bundesebene (Swanhild) meint:
- Unsere SAGE Buchungen werden vom neuen Schatzmeister im Land oder Kreis vorgenommen. Entscheidung, wer dies macht, liegt beim Landesschatzmeister.

#### 8 Sonstiges

- Der Landesschatzmeister spricht über Kassenprüferwahl.
- Fast alle Anwesenden der LMV waren amtlich eingebunden in die Strukturarbeit der Partei
- Es wird voraussichtlich schwierig, Kandidaten für den Kreisverband zu finden.
- Der jetzige Vorstand beabsichtigt nicht, ein weiteres Mal zu kandidieren.

#### 8 Nächster Termin

- Der neue Vorstand wird den nächsten Termin zur konstituierenden Sitzung festlegen.